



わたしの

夢

川俣高校2年

今野

凱斗かいと

ものづくりの技術を身に付け いつか社会に貢献できる人に

私の夢は、ものづくりの仕事に就くことです。具体的に行きたい会社はまだ決まっていませんが、いま、川俣高校の機械科で学んでいることを生かせる会社に就職したいと思っています。私の兄も機械科を卒業し、昔、よく自宅に実習で作った製品を持ち帰っていました。それを見て、何かをつくるって楽しそうだな、ものづくりに挑戦してみたいなと思ったのが、入学のきっかけでした。実際に作業をしてみると、何もかもが初めてのことなので、思った通りにはなかなかできません。しかし、設計図通りにきれいに製品を作り上げることができたときは、とても嬉しいです。溶接の作業をしているときは、昔、牛を飼っていた祖父が、自分で牛の柵を溶接して直していたことを思い出したり、今やっていることは、将来、絶対に役立つことだと思います。これからも何事にも真剣に取り組み、川高で身に付けた技術で社会に貢献できる人物になりたいです。



広報かわまたのアプリ配信始めました！

町は、「マチイロ」による広報かわまたの配信を始めました。普段、忙しくて広報紙をなかなか開けない方も、気軽に広報かわまたをご覧いただけますので、ぜひご活用ください。利用規約、プライバシーポリシー等については、(株)ホープのホームページをご覧ください。



※「マチイロ」アプリの利用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担になります。
※広告が表示されますが、その内容に、川俣町は一切責任を負いません。